

DE TODO UN POCO

– Nuestra felicitación de comienzo va dirigida a nuestro buen amigo, anterior Secretario General y durante años compañero de desvelos en la Junta Directiva, Miguel Angel Muela Calvo, de Horche. Es al parecer el único que de dio cuenta de que Guadalajara también tuvo buenos jugadores de fútbol en primera división. Viene a cuento del artículo que reproducimos en la edición pasada y firmado por Alfonso Ussía. Miguel Angel nos hace llegar una nota que, textualmente, dice: “No lleva razón Maradona, al decir que fuera del fútbol, nada existe”. Alfonso Ussía, para Maradona, por lo tanto, no existe Guadalajara. Yo tengo que decir que en Horche, Guadalajara, existe un futbolista que fue del “Primer Equipo del Real Madrid”, Pedro de Felipe, que fue 18 veces internacional en el equipo de España. Ganador de la 6ª Copa de Europa, el 11 de mayo de 1966, en Bruselas, jugando contra el Partizan de Belgrado, con un equipo que le llamaron “equipo ye yé”. Su abuelo le dejó una casa que ha convertido en un edificio moderno con estilo clásico, donde piensa vivir cuando deje su trabajo relacionado con el fútbol. Recuerdo una anécdota que ocurrió al ganar la copa de Europa. Como era muy difícil, prometió ir a Horche con sus compañeros a entregar a la Virgen de la Soledad la Insignia del Real Madrid, y así sucedió. Vinieron con él varios jugadores, yo recuerdo a Grosó, Amancio y Zoco, este con su prometida, María Ostiz, que estuvo cantando a la Virgen una Salve. Ni que decir tiene que quedó con nuestro Presidente de la Asociación Juan Talamanco, el llorado Juan Luis Francos, en venir un día a nombrarle Personaje Distinguido”. Dicho queda.

– Ahora nos toca subsanar otro error, éste de quien esto escribe. En el boletín pasado, al dar cuenta del lugar de origen de los distintos directivos, la comarca de Zorita nos hizo una jugada. José Carlos Tamayo Gálvez, Vocal 6º en la Junta Directiva es originario de la zona, pero no de Zorita de los Canes, sino, de Almonacid de Zorita. Conste.

– Y ahora agradecer. La Casa de Guadalajara en Madrid está siendo noticia a través de todos los medios de prensa. Que se ocupen de nosotros es algo que nos satisface. Mucho más cuando todos esos medios de prensa se hacen eco de nuestras actividades y la provincia se da cuenta de que la Casa no es un casinillo, sino un gran centro de cultura y promoción de Guadalajara en Madrid. Los periódicos provinciales se han unido a nuestra Casa para dar cuenta de cuanto hacemos por la provincia. A ellos hay que sumar otros, de Madrid y de Castilla La Mancha. Hemos de agradecer de manera señalada el que los periódicos del Corredor del Henares se hagan eco de nuestra causa guadalajareña. No son pocos los guadalajareños que